

令和4年1月7日

急遽お集まりいただきましてありがとうございます。今日お集まりいただきましたのは、新型コロナの関係の発表を私どもからさせていただきたいと思っています。

(資料を提示) ここに書いてございますけれども、第6波襲来ということでございます。お手元の資料にございますけれども、今日発表させて頂く新規感染者の数ですが、昨日9名でありましたが、本日は21名ということになります。近隣の県の状況、それから全国の感染者の状況、それから昨日9名だったのが21人に増えているということから考えますと、三重県でも第6波が襲来したということが言えると思っております。

10月18日に発表しました、みえコロナガードにて2日連続で17人を超えたらアラートを発出いたしますというふうに申しあげましたけれども、明日も17人を超えるとアラートを出すということになります。県民の皆さんに注意喚起をさせていただきますが、今日この状態でも第6波が襲来をしたと言っても差し支えはないと思しますので、ぜひ県民の皆さんには警戒をお願いしたいと思っています。

明日から3連休であります。この3連休をどのように過ごしていただくかで、この波が大きくなるかどうか決まってくるといっても過言ではないというふうに思っていますので、改めて感染防止対策をお願いしたいというふうに思います。

(資料を提示) 特に会食でありますけれども、可能な限り4人以下でお願いをしたいと思っております。3連休の間に成人式を予定しております自治体が三重県内で25の市町がございます。ここはそれぞれ感染防止対策をやっていただいていますし、追加の対策もやっていただいているところもございますけれども、成人式ということになりますと羽目を外すということが出てくるかもしれません。可能な限り4人以下でお願いをしたいと思っております。新成人の皆さんには成人の自覚を持っていただいて、過度の飲酒を控えるなどの羽目を外さない行動をお願いしたいというふうに思います。1月の15、16日に大学の共通テストがあります。従いまして、それに備えておられる方々もおられますので、安心して試験に臨めるようにしてあげてほしいというふうにも思います。

(資料を提示) 今後ですけれども、2日連続で17人になりますとアラートを出させていただきます。その後感染者が10万人あたり8人を超えますと感染拡大阻止宣言という形で移ってまいりますので、都度発表させていただきたいというふうに考えております。

それから、今日発表させていただいております新規感染者の表ですけれども、市町を入れさせていただいています。これは感染者が拡大をしてきているということでありまして、昨日話も頂きました誹謗中傷の可能性もこれだけ多くなってくるとないだろうと。逆に市町をきちんとお伝えをする方がいいだろうということで市町を今日から入れさせていただいております。これに四日市を加えると21件ということになるわけでありまして。

それから、資料の中ですが病床使用率が次にありまして、それから機内に濃厚接触者、それから無料 PCR 検査の実施状況がございまして、最後のところに1月1日から6日で、どこの市町で陽性者が出たかということも発表させていただいているところでございます。

私からは以上です。